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Aos vinte e cinco de fevereiro, às quatorze horas e trinta minutos reuniu-se 1 
Conselho do Campus Universitário de Tucuruí – CAMTUC, convocado por 2 
meio do Memo. Circular n.º 006/2015-S.E. CAMTUC/UFPA, com a presença 3 
dos senhores conselheiros: Professor Marcelo Rassy Teixeira - Coordenador 4 
CAMTUC e Presidente do Conselho, Professor Heleno Fulber – Vice-5 
coordenador CAMTUC, Professor Bruno Merlin - Diretor da FECOMP, 6 
Professora Viviane Almeida – Representante docente da FECOMP, Professor 7 
Davi Edson S. E Souza – Diretor da FAESA, Professor Karlo Queiroz da Costa – 8 
Diretor da FEE, Professor Bruno Wallacy Martins – Diretor da FEM, Professor 9 
Wassim Raja Elbanna – Representante docente da FEM, Professor Ezequiel De 10 
A. Belo – Representante docente FEM, Professor Wassim Raja El Banna – 11 
Representante docente da FEM, Professora Débora Dias Costa Moreira – 12 
Diretora da FEC, Professor Aarão Ferreira Lima Neto - Vice-diretor da FEC, 13 
Professora Fernanda Pereira Gouveia – Representante docente da FEC, 14 
Professora Karyme do Socorro Vilhena – Representante docente da FEC, 15 
Técnico Administrativo Giselle Damasceno de Souza – Diretora do NDAE, 16 
Técnico Administrativo Edileuza de Sarges Almeida - Representante Técnico 17 
Administrativo, Técnico Administrativo Novax Sacramento Reis – Suplente do 18 
Representante Técnico Administrativo Fred Junior Costa Alfaia, Técnico 19 
Administrativo Charles Nay Nobre - Representante Técnico Administrativo, 20 
Técnico Administrativo Danilo Silva Santos – Representante Técnico 21 
Administrativo, Técnico Administrativo Ailana Guta Rodrigues Vieira – 22 
Secretária Executiva CAMTUC, Adnildo Carvalho Mendes – Representante 23 
discente, Felipe Cavalcanti Fernandes – Representante discente, Juveniano 24 
Pinto Gaia –  Representante discente. O Presidente do Conselho 25 
cumprimentou os presentes e iniciou com a sessão. 1. INFORMES. 1.1. 26 
FAESA. Professor Davi informou que o conselho da FAESA reuniu-se e alguns 27 
docentes manifestaram insatisfação quanto ao limite de carga horária para o 28 
desenvolvimento de projetos. Em seguida o servidor Charles tratou do informe 29 
seguinte. 1.2. Criação da Associação Amigos do CAMTUC. 1.3. Minuta do 30 
Estatuto da Associação.  Charles relatou os esforços e progressos para a 31 
criação da associação Amigos do CAMTUC e pediu a adesão dos conselheiros 32 
no que se refere à criação da associação, ressaltou ainda que reuniões futuras 33 
serão realizadas para um melhor detalhamento dos tramites legais e com a 34 
participação de todos os servidores do campus. Sobre os recursos para manter 35 
a associação foi informado que está em projeto para execução, uma obra de 36 
construção de doze suítes para ampliação da casa de passagem, quando 37 
concluída a obra será entregue a associação que cobrará um valor simbólico 38 
pelas diárias ainda a ser definido em assembleia futura. Em seguida o 39 
presidente do Conselho e Coordenador do Campus Professor Marcelo tratou do 40 
informe seguinte 1.4. Memorando nº 052/2015 – GR/UFPA – Cursos 41 
PARFOR, EAD e Flexibilizados. Marcelo relatou aos conselheiros a instrução 42 
dada pelo Reitor da Universidade de que devido a atual situação econômico-43 



Ata 2ª Ordinária Campus Universitário de Tucuruí – 25/02/2015  
 

 
financeira do país deve-se evitar qualquer projeção de expansão da oferta de 44 
cursos novos nas modalidades PARFOR, EAD e Flexibilizados.  Dando 45 
continuidade à reunião a secretária executiva Ailana tratou sobre o informe 46 
seguinte. 1.5.  Minuta Funcionamento Secretaria Executiva e Câmaras. 47 
Em reunião anterior ficou definido pelo conselho que a organização da 48 
secretaria e funcionamento das câmaras ficaria a cargo da secretaria 49 
executiva, sendo, portanto informado pela secretária executiva Ailana que isto 50 
se dará através de uma resolução que estará disponível para a apreciação dos 51 
conselheiros e possíveis alterações. Foi informado ainda o envio de dois 52 
memorandos aos gestores e servidores do campus contendo algumas 53 
informações sobre como a secretaria irá funcionar, foi ressaltado pela 54 
secretária executiva que todos os assuntos a serem apreciados pelo Conselho 55 
do Campus devem ser devidamente documentados e enviados com 56 
antecedência de sete dias úteis anteriores a reunião do conselho, este prazo foi 57 
contestado sendo definido novo prazo aprovado pelos conselheiros, o de cinco 58 
dias úteis. Foi proposto com isso que não haja mais “o que ocorrer” nas 59 
reuniões do conselho, outro ponto ressaltado foi o de que todos os documentos 60 
a serem recebidos no Campus devem tramitar via Protocolo e de lá feita à 61 
devida distribuição. Dando prosseguimento à reunião a secretária executiva 62 

Ailana tratou sobre as atas de reuniões anteriores. 2. ATAS PARA 63 

APROVAÇÃO. 2.1. 1ª Reunião Ordinária (28.01.2015) 2.2. 1ª Reunião 64 

Extraordinária (13.02.2015). Não havendo nenhuma contestação pelos 65 

conselheiros as atas foram devidamente aprovadas. 3. ORDEM DO DIA. 66 

3.1. Proposta de Revisão Calendário de Reuniões Ordinárias 67 

Conselho CAMTUC. O presidente do conselho explicou a necessidade 68 

de mudança no calendário aprovado na reunião anterior, uma vez que 69 

muitas reuniões coincidiam com as dos conselhos Superiores da UFPA. 70 

Após apreciação e discussão o conselho aprovou por unanimidade que 71 

as reuniões serão preferencialmente em datas posteriores as reuniões 72 

dos Conselhos Superiores, conforme calendário anexo inseparável desta 73 

ata. Em seguida o servidor Diego deu continuidade a reunião. 3.2. 74 

Prestação de Contas 2014. O servidor teceu alguns comentários e 75 

esclarecimentos sobre a execução financeira do CAMTUC em 2014. 76 

Ressaltou que foram encaminhados aos conselheiros os documentos 77 

relativos à prestação de contas, não havendo nenhuma colocação e 78 

posto em votação a prestação de contas da execução financeira do 79 

CAMTUC do ano de 2014 foi aprovada por unanimidade. Posteriormente 80 

o presidente do conselho deu continuidade à reunião passando a 81 

palavra ao professor Heleno. 3.3. Plano Acadêmico - 2º semestre de 82 

2014. O professor ressaltou que alguns professores ainda não atendem 83 

completamente a resolução do PIT, foi enfatizada a importância de se 84 

formar as comissões de avaliação do estágio probatório para que sejam 85 

analisadas estas informações. Realizados os devidos esclarecimentos e 86 

posto em votação, o plano Acadêmico do segundo semestre (3º e 4º 87 

períodos) de 2014 foi aprovado por unanimidade. Em seguida o 88 

professor Heleno solicitou a supressão do ponto de pauta seguinte. 3.4. 89 

Plano de Concurso para docente FAESA. Tema “Química”. Uma 90 

vaga. Após alguns esclarecimentos da professora Karyme posto em 91 

votação, o conselho aprovou por unanimidade a retirada do item 3.4 da 92 

pauta, sendo ressaltada a importância de se convocar uma reunião 93 

extraordinária futuramente para tratar do assunto. 3.5. 94 

Reaproveitamento de vagas: 3.5.1. Atual concurso de Tema 95 
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“Telecomunicações” reaproveitar próximo colocado do Concurso de Tema 96 
“Matemática”. Vaga 1161, Quantidade 01(uma), Origem: Pactuação 2014, 97 
Plano de concurso: PC39911671411161899, Situação: Interrompido na 98 
Plataforma Atena. Professor Heleno explanou sobre a situação do concurso e a 99 
proposição de reaproveitamento. Após discussão e posto em votação os 100 
membros do conselho aprovaram por unanimidade o reaproveitamento da 101 
referida vaga para convocar candidato devidamente aprovado no concurso de 102 
Tema “Matemática” cujo resultado foi homologado em DOU no Edital nº 103 
115/2014. Continuamente tratou-se de outra vaga para concurso docente. 104 
3.5.2. Atual concurso de Tema “Química” reaproveitar próximo colocado 105 
concurso de Tema “Matemática”.  Vaga 708, Quantidade: 01(uma), Origem: 106 
Pactuação MEC – vagas COD. 858822 858823 858824 858825 858826, Plano 107 
de concurso: PC2421167141708906. Professor Heleno realizou 108 
esclarecimentos sobre o concurso e em seguida submeteu a proposição aos 109 
conselheiros que aprovaram por unanimidade o reaproveitamento da referida 110 
vaga para convocar candidato devidamente aprovado no concurso de Tema 111 
“Matemática” cujo resultado foi homologado em DOU no Edital nº 115/2014. 112 
O presidente do conselho encaminhou o ponto de pauta seguinte, passando a 113 

palavra ao professor Bruno Merlin. 3.6. PROJETOS. 3.6.1 Pesquisa. a) 114 
Projeto de Pesquisa intitulado “Estudo e implantação de rotinas de 115 
Núcleo de Sistemas Operacional Baseado em Unix”. Coordenador: 116 
Alexandre Beletti Ferreira. C.H. 15h. Professor Bruno Merlin explanou a 117 
importância do desenvolvimento da pesquisa e enfatizou a necessidade de 118 
alocação de carga horária superior a dez horas. Em seguida solicitou a 119 
aprovação do projeto de Pesquisa do Professor Alexandre Beletti Ferreira, com 120 
alocação de quinze horas, que posto em votação foi aprovado por 121 
unanimidade. Nada mais havendo a tratar, o Presidente do Conselho 122 
agradeceu o comparecimento dos membros e deu por encerrada a sessão, da 123 
qual, para constar, foi lavrada a presente Ata, que vai acompanhada da lista 124 
de presença e assinada, por mim, Ailana Guta Rodrigues Vieira e pelo 125 
presidente deste Conselho. 126 
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